

An der östlichen Seite des Gebirges, welches sich hinter Port Louis auf Isle de France erhebt, sieht man auf einem ehemals bebaueten Grundstücke die Ruinen von zwei kleinen Hütten. Sie liegen fast in der Mitte des von großen Felsen ringsum eingeschlossenen kleinen Thales, das nur gegen Norden sich öffnet. Links sieht man den sogenannten Entdeckungsberg, von wo aus man die Schiffe signalisirt, die sich der Insel nähern, und am Fuße dieses Berges liegt die Stadt Port Louis; rechts führt ein Weg von Port Louis nach dem Bezirke Pamplémouffe, weiterhin erhebt sich die Kirche gleichen Namens mit ihren Bambusalleen mitten auf einer großen Ebene, und ganz in der Entfernung zieht sich ein Wald bis an die Küste der Insel. An der Meeresseite sieht man die Graßes-Bai und etwas rechts das Unglücks-